

Nachrichten aus der Wirtschaft

Der neue Leiter des Sparkassen-Beratungszentrums Emmerthal heißt Dennis Fahs und kennt sich aus in der Region



Mittwoch 30. August 2017 - Emmerthal (wbn). Dennis Fahs heißt der neue Leiter des Beratungszentrums Emmerthal der Sparkasse Hameln-Weserbergland. Der 35-jährige ist voller Sparkassen-Dynamik und freut sich auf die Region Emmerthal mit ihren wirtschaftlichen Möglichkeiten und Herausforderungen.

Er widmet sich in seinem neuen Aufgabengebiet dem Ausbau der bestehenden Marktführerschaft in Emmerthal. Dabei geht es ihm erklärtermaßen um die ganzheitliche Beratung der privaten Kunden im Geschäftsgebiet. Er spielt wie sein verdienter Vorgänger Nils Hecht alle Erfahrungen aus, die sich aus der unmittelbaren, vertrauensvollen Nähe zu den Kunden in der Region ergeben.

(Zum Bild: Erfolgreiche Schlüssel-Übergabe: Thomas Greef (Mitte) übergibt an Dennis Fahs (links) und dankt seinem Vorgänger Nils Hecht für die jahreslange, vertrauensvolle Arbeit. Foto: Sparkasse Hameln-Weserbergland)

Fortsetzung von Seite 1

Emmerthal: Dennis Fahs ist neuer Leiter des Sparkassen-Beratungszentrums

Geschrieben von: Lorenz

Mittwoch, den 30. August 2017 um 14:19 Uhr

Vorstandsmitglied Thomas Greef: „Für Dennis Fahs ist Kundennähe und kompetente Beratung ein absolutes Muss und bildet die Grundlage des Erfolges.“